



Rarissime : un rhinocéros noir est né la veille de Noël

Rarissime : un rhinocéros noir est né la veille de Noël Le 24 décembre 2019, le zoo de Potter Park a accueilli une naissance exceptionnelle, celle d'un bébé rhinocéros noir. Pour protéger cette espèce, gravement menacée d'extinction, un vaste programme de conservation a été mis en place. En 100 ans, cet évènement n'est survenu qu'une seule fois, et ce fut dans la nuit du 24 décembre 2019. Pour la première fois depuis sa création, le Potter Park Zoo dans l'état du Michigan (&Eacute;tats-Unis) a assisté à la naissance d'un rhinocéros noir. Dans le monde, la naissance d'un rhinocéros noir en captivité a lieu moins de deux fois par an. Ces nouveau-nés sont essentiels pour la conservation de l'espèce. En effet, *Diceros bicornis* est en danger critique d'extinction, d'après l'UICN (Union internationale pour la conservation de la nature). En 1970, environ 70.000 individus gambadaient en Afrique. En 1995, ils n'étaient plus que 2.500. Mais depuis, leur population grandit doucement, et atteint entre 5.000 et 6.000 membres aujourd'hui. Ces rhinocéros vivent principalement au crépuscule et durant la nuit. Le jour, ils dorment à l'ombre ou prennent des bains de boue, ce qui les rend particulièrement vulnérables au braconnage. Le braconnage ainsi que la perte de son habitat sont d'ailleurs les principaux dangers pour sa survie. Le 24 décembre 2019, le zoo de Potter Park a accueilli une naissance exceptionnelle, celle d'un bébé rhinocéros noir. Pour protéger cette espèce, gravement menacée d'extinction, un vaste programme de conservation a été mis en place. En 100 ans, cet évènement n'est survenu qu'une seule fois, et ce fut dans la nuit du



24 décembre 2019. Pour la première fois depuis sa création, le Potter Park Zoo dans l'état du Michigan (&Eacute;tats-Unis) a assisté à la naissance d'un rhinocéros noir. Dans le monde, la naissance d'un rhinocéros noir en captivité a lieu moins de deux fois par an. Ces nouveau-nés sont essentiels pour la conservation de l'espèce. En effet, *Diceros bicornis* est en danger critique d'extinction, d'après l'UICN (Union internationale pour la conservation de la nature). En 1970, environ 70.000 individus gambadaient en Afrique. En 1995, ils n'étaient plus que 2.500. Mais depuis, leur population grandit doucement, et atteint entre 5.000 et 6.000 membres aujourd'hui. Ces rhinocéros vivent principalement au crépuscule et durant la nuit. Le jour, ils dorment à l'ombre ou prennent des bains de boue, ce qui les rend particulièrement vulnérables au braconnage. Le braconnage ainsi que la perte de son habitat sont d'ailleurs les principaux dangers pour sa survie. Publié le 27/12/2019 Source web Par futura-sciences